

La iniciativa cuenta con el apoyo del Consejo Evangélico de Madrid y el ministerio Puertas Abiertas (Open Doors).



(MADRID, 10/09/2014) La ONG evangélica [AESVIDA](#) , entidad miembro del Consejo Evangélico de Madrid (CEM), ha impulsado una **convocatoria de oración frente a la Embajada de Irak en Madrid** . La cita es para mañana, **jueves 11 de septiembre, a las 19:00hs** , frente a la sede diplomática iraquí en **c/ Carril del Conde, 56 (Canillas/Hortaleza)**.

Además de orar, los participantes darán lectura a un [Manifiesto](#) , hecho público por AESVIDA, en el que se **condenan las matanzas de cristianos por parte de los radicales del Estado Islámico y también “la**

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 10 de Septiembre de 2014 12:55

pasividad y el silencio del Gobierno español”
ante la persecución religiosa que se está produciendo en Irak.

Se convoca Jornada de Oración
30 minutos frente la EMBAJADA DE IRAK ORANDO POR
NUESTROS HERMANOS SUFRIENTES DE IRAK Y SIRIA

jueves 11 de septiembre a las 19,30 horas
CALLE DEL CARRIL DEL CONDE, 56 (CANILLAS/HORTALEZA)
METRO: LINEA 4 / BUS: 9, 11, 72, 73, 120, 122



... perseguidos, mas no desamparados; derribados, pero no destruidos ...
(2 Corintios 4:9)

Irak es el país del Tigris y el Éufrates, Babilonia, los Caldeos, Mesopotamia, el Diluvio, Ninive, Abraham, los Sumerios, Nabucodonor, Asiria, ... tierra con grandes conflictos pero con preciosa gente que merece vivir su fe en Cristo en paz.

¡Hoy es un lugar de derramamiento de sangre y barbarie!

Portaremos (se repartirá) la letra N de Nazarenos en solidaridad a nuestros hermanos sufrientes del norte de Irak y Siria.

ORAREMOS en pequeños grupos, según la información que se reciba de ministerios de ayuda a la iglesia perseguida (Puertas Abiertas, Ayuda a la Iglesia Necesitada, Voice Of The Martyrs, ...)

Leeremos un **MANIFIESTO** y posteriormente **SE ENTREGARÁ** a las siguientes autoridades nacionales e internacionales: Embajada de Irak en Madrid, Ministro de Asuntos Exteriores de España, la UE y la ONU).

Pedimos a los ministerios cristianos que se adscriban a dicho manifiesto para hacer más fuerza ante las autoridades políticas.
"MANIFIESTO A FAVOR DE LOS CRISTIANOS EN IRAK"

Contacta con nosotros para el MANIFIESTO

AESVIDA por la defensa de los derechos humanos fundamentales
www.aesvida.org / info@aesvida.org / [facebook: Aesvida](https://www.facebook.com/Aesvida) / 629649308

Junto al compromiso de "orar e interceder delante de Dios, nuestro Señor Jesucristo, por nuestros hermanos cristianos perseguidos en Irak", **AESVIDA pide la intervención, con "medidas concretas", de Europa, Naciones Unidas y toda la comunidad internacional para detener las matanzas y, también, proteger y asistir a los miles de refugiados cristianos y de otras minorías, "que han huido perdiéndolo todo, para no ser asesinados por los yihadistas del Estado Islámico"**.

"Sabemos que cada uno puede orar en su casa o iglesia", dice la psicóloga Susana Macías, directora de AESVIDA. "El hecho de convocar algo público en un lugar tan representativo creemos que es un hecho profético y con poder para proclamar, desde la capital de España y frente al país donde el Estado Islámico, con toda la oscuridad de la tinieblas que está detrás, ha hecho su bastión. España, Europa y el resto del mundo está horrorizada ante la masacre

Evangélicos convocan a una concentración de oración frente a la Embajada de Irak en Madrid

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 10 de Septiembre de 2014 12:55

de cristianos y otras minorías”.

“¿Por qué desde AESVIDA hemos realizado esta convocatoria?, se pregunta Macías. “Porque estuvimos esperando a que otro lo hiciera”, dice, y recuerda que ella ya participó en una convocatoria similar, realizada recientemente por cristianos católicos.

APOYO DEL CEM Y DE PUERTAS ABIERTAS

La convocatoria cuenta con el visto bueno y apoyo del [CEM](#), que también la ha difundido entre sus iglesias y entidades miembro, animándoles a participar. También la apoya el ministerio [Puertas Abiertas](#)

([Open Doors](#))

, plataforma internacional con filial en España para la defensa de los cristianos perseguidos en el mundo.

“Sobra decir que sería muy bueno la participación del mayor número de creyentes”, dice la presidenta de AESVIDA. **“Nos reuniremos en pequeños grupos y oraremos las peticiones que nos lleguen de los ministerios que trabajan a favor de la iglesia perseguida**

. Al final se leerá el

[Manifiesto](#)

que se entregará posteriormente al Ministro de Asuntos Exteriores, al Embajador de Irak en Madrid, a la UE y a la ONU”, explica.

ADHESIONES AL MANIFIESTO

Los convocantes también piden que iglesias y ministerios expresen su adhesión al [Manifiesto](#) .

Los interesados pueden escribir a

info@aesvida.org

, indicando el nombre de la iglesia o ministerio, la ciudad o localidad donde se encuentra y la página web o correo electrónico.

Fuente: AESVIDA